

154	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	3 décembre 2022
		Belfort	Bureau des sports - Don du sang

BELFORT

Le challenge du don du sang de l'OMS a mobilisé

Le challenge sportif du don du sang, organisé depuis cinq ans par l'Office municipal des sports de Belfort (OMS) et l'Établissement français du sang (EFS), a enregistré une hausse de la mobilisation des clubs et associations. Lors de cette 5^e édition, 38 clubs et associations ont participé, contre 21 en 2021. Du côté des donateurs aussi, une belle hausse avec 104 dons contre 80.

L'ASM Belfort volley remporte deux challenges : celui de

l'équipe ayant fait le plus de dons, ex æquo avec Human Blossom Cross fit, et celui de l'équipe ayant le plus de nouveaux donateurs. Le Bureau des sports de l'UTBM remporte le challenge du plus jeune donneur, l'ASM Belfort patinage artistique celui de l'équipe la plus présente sur les réseaux sociaux.

« Chaque don est important, ainsi que la régularité », rappellent les responsables de l'EFS.



Les représentants des équipes gagnantes et les organisateurs. Photo DR